



SCJN ahorra más dinero por su plan de austeridad que el gobierno de AMLO: CEFP

El Poder Judicial fue el más generador de ahorros por austeridad de 2019 a 2022, ya que otros entes autónomos generaron importes menores, dice el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas.



El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) reveló que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ahorró más dinero que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador por medidas de austeridad y disciplina presupuestaria impuestas entre 2019 y 2022.

“El Poder Judicial fue el principal ente generador de ahorros, toda vez que el resto de los entes autónomos —como el INE, IFT, INE y CNDH— generaron importes menores”, aseguró el órgano dependiente de la Cámara de Diputados.

La Suprema Corte de Justicia de la Nación ahorró 63 mil 328 millones de pesos de 2019 a 2022, mientras que las dependencias del gobierno del gobierno federal tuvieron un ahorro de apenas 12 mil 666 millones de pesos, detalló.

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) —otro órgano autónomo que ha estado en la mira de Andrés Manuel López Obrador por el dinero que recibe— dejó de gastar 4 mil 527 millones de pesos durante 4 años, asegura el estudio “Ahorros Generados durante el Ejercicio Fiscal 2022, Cuenta de la Hacienda Pública Federal”, elaborado por el CEFP.